

アジアチャンピオンに輝いた登米友球のメンバー。
前列右が最優秀選手に選ばれた佐藤さん（10月5日：韓国済州島の西帰浦野球場）



登米友球メンバー

監督	佐藤 学	Manabu SATO	1951年生まれ	迫町
主将	星 富雄	Tomio HOSHI	1950年生まれ	迫町
投手	関 洋	Hiroshi SEKI	1951年生まれ	迫町
投手	赤坂 吉良	Yoshiryō AKASAKA	1950年生まれ	迫町
捕手	星 公司	Koshi HOSHI	1951年生まれ	迫町
内野手	堀 勇	Isamu HORI	1950年生まれ	豊里町
内野手	石川 秀	Shu ISHIKAWA	1963年生まれ	迫町
内野手	佐藤 英雄	Hideo SATO	1959年生まれ	東和町
内野手	林 善彦	Yoshihiko HAYASHI	1952年生まれ	津山町
外野手	千葉 勝男	Katsuo CHIBA	1949年生まれ	迫町
外野手	星 悦朗	Etsuro HOSHI	1958年生まれ	迫町
外野手	星 栄一	Eiichi HOSHI	1949年生まれ	迫町
外野手	千葉 秀雄	Hideo CHIBA	1955年生まれ	迫町
外野手	米山 豊	Yutaka YONEYAMA	1949年生まれ	栗原市
外野手	星 耕一	Koichi HOSHI	1950年生まれ	迫町

アジア大会で栄冠

シルバー野球

登米友球 初出場初優勝

10月4日から5日まで、韓国済州島で開催された「第3回ASIAシルバー軟式野球大会」に出場した本市の登米友球が優勝し、アジアチャンピオンに輝きました。

大会の出場資格は50歳（1964年生まれ）以上で、日本、韓国、台湾の代表8チームが出場。全日本選層軟式野球連盟の推薦を受け出場した登米友球は決勝までの4試合を勝ち抜き、初の栄冠を手にしました。最優秀選手には佐藤英雄さん（東和町）が選ばれました。登米友球は迫町新田を拠点に活動するシニア野球チーム。10月18日、市役所を訪れ布施孝尚市長に優勝報告したチームの監督佐藤学さん（迫町）は「優勝は日々の練習とチームワークのたまものです」と胸を張りました。



布施市長（左）に優勝報告する登米友球のメンバー。布施市長は「来年も出場し、ぜひ2連覇を達成してください」と話しました